

z. Hd. Herrn Direktor Engel:

Hinweis:

Nachdem der Bürgermeister v. Saarlouis
ausreichend
den Wechsel
bestätigt hat;

ist es mehr als Betrug

genaulich schon

Täuschung im Rechtsverkehr,

den H. Frenzle

zum quasi

„Widerruf“ zu

ist.

Kommunalrechtlich

ist dies u. E. unmöglich,

wäre der Bürgermeister

ebenso handelen.

Meine alte These:

Diese Partei - Die Linke -

meint, die stünde über dem Staat, nicht der Staat.

Wie in der DDR.

DONNERSTAG, 29. MÄRZ

Kokoschka und Frenzle wechseln zur FWG im Stadtrat Saarlouis

Saarlouis. Die beiden bisherigen Mitglieder der Linksfraktion im Stadtrat Saarlouis, Helmut Kokoschka und Jürgen Frenzle, sind in die Fraktion der FWG gewechselt. Das bestätigte Oberbürgermeister Roland Henz gestern auf Anfrage. Fraktionswechsel müssen der Stadtverwaltung angezeigt werden. Die FWG-Fraktion im Saarlouiser Stadtrat zählt damit vier Mitglieder. Fraktions-

Anzeige

chef ist Altomaro Locurcio. Von der Linksfraktion ist jetzt noch Karola van der Graaf übrig geblieben. we

WFB
Haller
2.4.2012